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SERVICE Above Self
超我の奉仕

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ

◆唱　　歌　　雪

◆Ｂ.Ｇ.Ｍ　　「アコーディオンで綴る

美しき愛唱歌」より

早春賦

花

さくらさくら　　他

◆ビジター　　三浦　繁（別府北ＲＣ）

会長の時間 会長　平野　英壽

　本日は、「第２回クラブフォーラム」を開催致

します。前回のアンケート結果を元に、皆さんと

改善策を話し合っていきたいと考えております。

　今日は、クラブフォーラムを開催するにあたり

“ロータリアンの意欲を高める”お話をしたいと

思います。

　意欲的な会員は、効果的なクラブにとって不可

欠です。クラブの活動に積極的に関与する意欲を

もつ会員は、クラブがそのすべての面において成

果を得るために協力し、会員の献身や熱意を通じ

て他の人々を鼓舞します。

　私達は、次のような様々な理由でロータリーに

関わるようになります。

　・親睦活動　・奉仕　・人脈作り　

　・仲間および地域社会からの認証

これらの意欲を起こさせる要因を認識すること

で、ロータリーへの会員の貢献を維持し、クラブ

活動に引き続き参加することを奨励します。そし

て、これらの意欲を高める要因を取り混ぜたクラ

ブ活動は、特に効果的です。

○親睦活動

親睦活動は、ロータリーに入会する主要な理由

の１つです。クラブは特定の親睦活動を実施す

ることがありますが、親睦活動は１年に１、２

回開かれる行事以上のものであるべきです。そ

して、常にすべてのクラブ例会、プロジェクト、

◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子
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および活動の一部であるべきです。

○奉仕

地元または世界的奉仕のプロジェクトへの参加で、

・クラブ活動、奉仕活動に誇りと所有意識をも

たらすことが出来る。

・協力およびロータリーを通じて、個人が地域

社会、世界を改善することが出来ることを示す。

○人脈作り

クラブ会員に、他の市政問題に関心のある個人

に連絡をとり、事業の機会を作り、専門技能な

らびに自分たちの専門職務に特定の助言を分か

ち合う多くの機会を与えます。

○認証

・クラブ会員の間でＲＩおよびロータリー財団

補助金プログラムを推進する。すなわち、個人

またはクラブが資格のある補助金について情報

を提供する。

・あなたの地区で利用できる特別の補助金につ

いて情報を推進する。

（クラブ会長要覧：抜粋）

幹事報告 幹事　木村きぬゑ

─　ロータリー理解推進月間　─

１．本日の例会内容

　　『クラブフォーラム』

２．『ロータリー適用相場変更』のお知らせ

 　２月１日より、全ての振込みに対する適用

相場（ロータリーレート）が下記の通り変更

となりますのでお知らせ致します。

 　　１ドル　114円　　　（現行118円）

３．2007-2008年度ロータリー財団「国際親善

奨学生募集」についてのお知らせ

 留 学 先　　ロータリークラブの存在する国

 募集人員

１）１学年国際親善奨学生～若干名

２）マルチイヤー国際親善奨学生～若干名（２年）

３）文化研修のための国際親善奨学生～若干名

※但し１）、２）は大学院以上に留学志望

する学部卒業見込み以上の者

留学期間

2007年７月から各々の奨学金期間（北半球の教育機関）

2008年２月から各々の奨学金期間（南半球の教育機関）

応募資格

１）ロータリアンの直系卑属や関係者でな

いこと

２）留学希望国の言語に精通している者

３）当地区に関係ある者

　　（現住所、帰省先、本籍等があり、日本国籍のある者）

※詳細は、本日配布の「月信１月号」に募集

要項が記載されていますのでご覧下さい。

４．例会変更のお知らせ

くにさきＲＣ ２月１日（水）の例会は、鬼会の

為　２月２日（木）17：00～成

仏寺に日時・場所変更

別府東ＲＣ ２月16日（木）の例会は、定款

第５条第１節（Ｃ）に基づき休会

大分東ＲＣ ２月16日（木）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30～ウエダ

に時間・場所変更

５．次週の予定

 「会員卓話」　　上妻　浩会員

６．本日の回覧

①「第３回クラブ協議会」（２月28日例会）

出・欠席

②日出ＲＣ、佐伯ＲＣ　週報

７．本日の配布

①ガバナー月信１月号

②週報806号

③「年次総会（クラブ）Annual Meeting（club）に

ついて」

　「ロータリー・クラブの管理主体」

　「『ポール・ハリス語録』について」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

スマイルボックス 委員長　梅津ヤヨイ

○別府北ロータリークラブ　三浦　繁氏

　とても若々しいと言ってスマイルをいただき

ました。感謝のお礼をこめてスマイルいたしま

す。ありがとうございます。

○平野会長

　月末でバタバタ、でかける前にお客様が来て

バタバタ、例会場に遅れて入ってバタバタ、今

年ははばたくぞ！どうもごめんなさい。

○上妻会員

　本日のクラブフォーラム、活発な発言をお願

いします。

○木村会員

　三浦さん、いらっしゃいませ。いつも若々しい

三浦さん、これからもがんばって下さい。１月も

今日で終わり。皆さん良い１月が終われましたか。
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私はまあまあでした。まあまあに感謝して。

○村津会員

　十九年目を迎えた「べっぷ鶴見岳一気登山大

会」の参加者募集が、いよいよ明日から始まり

ます。2,422名の昨年の記録を更に上まわりま

すように、宣伝ＰＲに一役買って下さい。お願

いしてスマイル。

○溝部会員

　昨日、息子が学校に戻る為に本会場にあるオ

ムライスを一緒に食べました。私はオマールエ

ビのオムライスを食べましたが、オマールエビ

が半分入っており感動しました。

○河村会員

　きょうは一つだけ、皆さんに会えてスマイル。

○亀井会員

　本日は、特に何もありません。皆様と一緒に

昼食が出来た事にスマイル。

○大島会員

　何もありませんが、今朝、本を読んでいまし

たら、「心根」について書いていました。少し

感動したので説明させていただきますと、植物

は冬になって枯れても根さえ腐らず枯れなけれ

ば、又、花を咲かせ実もつけると…人も同じと

言うことです。私も心の根を枯らさない様、努

力しようと思いました。

○近藤会員

　トキハ別府店７階レストラン街が全店オープ

ンしました。私もいちテナントとして上妻さん、

薬真寺店長にお祝い申し上げます。特に１階と

７階を結ぶエレベータが「焦らそうぜ」（ジラ

ソーゼ）という名前の通り下の景色をながめな

がらゆっくり昇っていき、とても快適でした。

ぜひ皆様も乗ってみて下さい。

○吉冨会員

　三浦会長さん、ようこそお越し下さいました。

偕楽園の部長さん、事務長さんには御世話様に

なりありがとうございます。本日はごゆっくり

なさって下さい。

○薬真寺会員

　７階レストラン街が完成いたしました。ふる

さと大分の風景写真をフロアーに掲載いたしま

した。是非ご覧頂きたいと思います。カメラマ

ンは宮地カメラマン。その作品の中から厳選い

たしました。

○森会員

　30日、１日と東京出張のため例会を欠席し

ます。お詫びしてスマイル。

○梅津会員

　先日木曜日より東京に行く歌舞伎座で、昼、

夜と連ちゃんで中村鴈治郎こと坂田藤十郎の襲

名披露の千秋楽の日でした。帝国ホテルに泊ま

り、リッチな３日間を過ごすことが出来、幸福

いっぱいに感謝してスマイルいたします。

クラブフォーラム

“会員満足度アンケート”集計報告

※ 24 人分回収（質問：回答数・内容）

　この書式は、クラブ内部用のものです。会員の
クラブの活動やプロジェクトへの満足度を計るた
め、全てのクラブ会員が本書式に記入しなければ
なりません。ご回答は秘密が守られます。
◆あなたは、本ロータリー・クラブで歓迎されて

いると感じますか。
　□はい (23)　□いいえ (0)　□回答なし (1)
◇「いいえ」の場合、どうしてですか。
　（全て該当する項目に印をつけて下さい。）

□クラブが排他的
□実質上疎外感を感じる
　・他の会員は、 年上 ／ 年下／ 性別　が違う
　　その他の理由
□自分が他の会員と会う努力をしていない。
□他の会員が私と交流する努力をしていない。

◆あなたは、クラブのリーダーと懸念をわかち合
うことができますか。
□はい (21)　□いいえ (2)　□回答なし (1) 

◇「いいえ」の場合、どうしてですか。
　（全て該当する項目に印をつけて下さい。）

□クラブのリーダーは、責務が多いので迷惑をかけたくない。
□クラブのリーダーは、自分たちの関心事があ

り、他のアイデアに関心がない。
□会員になってまだ日が浅いので、クラブの

リーダーに近づきかねる。
□不平を言う者に見られたくない。
□その他

◆私たちのクラブが下記の活動に参加している度合につ
いてどう思われますか。（該当する項目に印をつけて下さい。）

　[クラブ参加の度合]
　Ａ：過度　Ｂ：適宜　Ｃ：不十分　Ｄ：認識がない
　[活動の種類]

会員増強 Ａ (0) Ｂ (20) Ｃ (4) Ｄ (0)
会員のためのオリエンテーションと教育 Ａ (0) Ｂ (19) Ｃ (4) Ｄ (1)
地元の奉仕プロジェクト Ａ (0) Ｂ (18) Ｃ (5) Ｄ (1)
国際的奉仕プロジェクト Ａ (0) Ｂ (15) Ｃ (0) Ｄ (2)
クラブの広報活動 Ａ (0) Ｂ (15) Ｃ (0) Ｄ (0)
募金活動 Ａ (0) Ｂ (20) Ｃ (0) Ｄ (0)
ロータリー財団活動 Ａ (0) Ｂ (22) Ｃ (0) Ｄ (1)
親睦活動 Ａ (1) Ｂ (23) Ｃ (0) Ｄ (0)

◆クラブのプロジェクトや活動に参加したことが
ありますか。

　□はい (20)　　□いいえ (4)
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は、十分 (21)/過多 (0)/不十分 (2)/なし (1) である。
◇私たちのクラブ週報は、（全て該当するものを丸で囲って下さい。）

面白い (13)/有用 (10)/情報が豊富 (7)/つまらない 
(1)/用途が少ない (1)/情報不足 (0)/なし (3) である。

◇私たちの例会は、 よく組織されている (22)/組
織されていない (0)/なし (2)

◇私たちの例会時間は、 適切である (24)/適切でない (0)
　「適切でない」場合、代わりの時間を提案して下さい。
◇私たちの例会場は、 便利 (20)/不便 (0)/なし (4) である。
　「不便」の場合、代わりの場所を提案して下さい。
◆例会場に関して、下記のどの項目に不満を感じ

ますか。（全て該当する項目に印をつけて下さい。）

□サービス (0) □会場の装飾/雰囲気 (0)
□食事の質 (1) □食事の種類 (3)
□駐車場の用意 (0) □会場位置の安全性 (0)
□その他 (1) □回答なし (20)
改善への提案

◆下記の事項を変えることにより、本クラブの会
合が改善される。
□より良い講演者 (7)
□親睦活動をより強調する (6)
□プログラムの議題を豊富にする (2)
□職業に関する情報を増強する (3)
□家族の参加を増強する (4)
□時間の管理をより良くする (0)
□奉仕の機会を増強する (1)
□指導力を発揮する機会を増加する (1)
この他、追加する変更事項がありますか。
　・全体的にはバランスがとれていると思う。
□回答なし (11)

◆あなたの配偶者・家族・パートナーは、あなた
がロータリーに参加していることに関してどの
ように思っていますか。
□誇りに思っている (9)
□時間をかけすぎていると思っている (1)
□もっと知りたい／参加したいと思っている (3)
□費用がかかりすぎと思っている (3)
□他のロータリー配偶者・家族・パートナーとの交流を深めている (2)
□回答なし (8)

　□その他 (4)
・普通のことだと思っている。（当り前）
・家族としてロータリークラブ側から、あまり

大切に思われていないと感じているようです。
・ただ良い事を行っていると思っている。
・あまり気にしていない様子。

◇どうして参加しましたか。
　□自らボランティアした (7)　□参加するよう誘われた (6)
◆下記の活動に関するあなたの参加状況を記して

下さい。
[参加状況]
Ａ：現在参加中　Ｂ：参加したい　Ｃ：回答なし
[活動の種類]
会員増強 Ａ (11) Ｂ (5) Ｃ (8)
会員のためのオリエンテーションと教育 Ａ (4) Ｂ (7) Ｃ (13)
地元の奉仕プロジェクト Ａ (6) Ｂ (6) Ｃ (12)
国際的奉仕プロジェクト Ａ (3) Ｂ (8) Ｃ (13)
クラブの広報活動 Ａ (6) Ｂ (8) Ｃ (10)
募金活動 Ａ (8) Ｂ (5) Ｃ (11)
ロータリー財団活動 Ａ (10) Ｂ (4) Ｃ (10)
親睦活動 Ａ (10) Ｂ (4) Ｃ (10)
その他

◆私は、クラブの活動およびプロジェクトの参加
に対し、 ○○です。
□非常に満足 (2) □満足 (14)
□不満足 (5) □回答なし (3)

◇「不満足」の場合、どうしてですか。（全て該
当する項目に印をつけて下さい。）
□知識が不十分 (1) □情報源の欠如 (1)
□性格の不和 (0) □他の会員からの支援の欠如 (0)
□費用 (0) □家族参加の不足 (1)
□個人的な時間の不都合 (2)
□その他
　・日程的にタイミングが合わない。

◆下記の会員活動に関する本クラブの費用をどう
思いますか。
[費用に関する見方]
Ａ：過度　Ｂ：妥当　Ｃ：不十分　Ｄ：回答なし
[費用の種類]
クラブ会費 Ａ (1) Ｂ (22) Ｃ (0) Ｄ (1)
例会の費用 Ａ (0) Ｂ (23) Ｃ (0) Ｄ (1)
クラブの罰金/分担金 Ａ (0) Ｂ (21) Ｃ (0) Ｄ (3)
奉仕プロジェクトへの自主的寄付金 Ａ (0) Ｂ (22) Ｃ (0) Ｄ (2)
ロータリー財団への自主的寄付金 Ａ (0) Ｂ (22) Ｃ (0) Ｄ (2)

◆毎週の例会を楽しまれていますか。
　□はい (23)　　　□いいえ (1)
◆下記の質問の中で、該当する答えを丸で囲って下さい。
◇例会において、ロータリーに関する内容は、 妥

当 (22)/過多 (0)/不十分 (1)/なし (1)です。
◇例会の時間は、 妥当 (24)/長すぎる (0)/短すぎる (0)
◇本クラブの親睦活動を、 より多くする (6)/現状

を維持する (16)/減少する (0)/なし (2)
◇私たちのクラブ週報にあるロータリーに関する情報
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　最近特に好きになった食物にキムチがありま
す。もともと好きでよく食べていましたが、ここ
２年間程はその旨さと栄養価に目覚めまして、殆
ど毎日食べています。そこまでなるとキムチにつ
いてもっと詳しく知りたくなるのが人情でして、
ある広告で「キムチ百科」という本が出版され
たのを知りまして、見つけて買いました。百科と
いう名のとおり、キムチ76種類とキムチを材料
に使った料理が24種類紹介されています。勿論、
特に料理の方はもっと沢山あると思いますが、そ

れでもキムチそのものの種類が76もあるとは驚
きでした。結局その気になれば殆ど何でもキム
チの材料になると思われます。今食べているの
は殆ど白菜キムチだけですが、まず売られている
もので他の種類の物を食べてみることにする予定
です。しかし、専門店にいってもせいぜい10種
類程度と思われますので、あとは旨そうな物から
自分で作って食べてみたいと計画を練っておりま
す。
 次回は、吉冨今男会員です。

会員コラム 上妻　　浩


